



# ゆらいんだより

2025年2月

ミアヘルサ保育園ゆらいん山川園長

暦の上では春ですが、未だ朝夕の登降園の時間帯は寒さが身に染みる時期です。北風が顔や手にあたり、寒さで身震いしないよう防寒対策をお願いします。9時半から16時くらいはお日様の暖かさを感じられる時間です。積極的に園庭や芝生広場に出て、ボール遊びや追いかっこなど体を沢山動かしていきます。キューピー芝生広場横にある小道には草花も植えてあり、これから春の芽吹きも見つけることが出来そうです。また春探しの散歩にも出かけたいと思います



今月は発表会を計画しています。各クラスの子どもたちが好きな遊びや人気な曲を踊ったり、子どもたちが楽しく取り組める活動を発表会の披露内容に盛り込みました。当日は平常とは異なる場面で恥ずかしくなってしまうかもしれませんが、温かいご声援をお願い致します。

## 2月生まれのお友だち

おたんじょうび  
おめでとうございます



## 発表会

♪お子様方が精一杯披露します♪

- 日時：2月8日（土）
- 1部 くまのみ組 ペんぎん組 いるか組  
集合時間 8:45 開始 9:00~9:45
- 2部 くじら組  
集合時間 9:50 開始 10:05~11:00
- ※終了時間は前後する場合があります
- 場所：くじら組保育室

月	火	水	木	金	土	日
 <p><b>&lt;節分のつどいの日程&gt;</b> 2025年の節分は暦では2月2日（日）ですが、本園では2月3日（月）に実施します。</p> 					1日	2日
3日 節分のつどい	4日 ヒップ ホップ 園医健診	5日 くじら組 発表会 リハーサル	6日 くまのみ組 ぺんぎん組 いるか組 発表会 リハーサル	7日 体操	8日 ♡発表会♡	9日
10日	11日	12日	13日 英語	14日	15日	16日
17日	18日	19日	20日	21日 体操	22日	23日
24日	25日 ヒップ ホップ	26日 避難訓練	27日 英語	28日 誕生会		



# クラスだより

## くまのみ組

寒さがまた一段と増す時期となりました。新年が明け、久しぶりに会った子どもたちは、お互いに顔を見合わせ笑い合っていました。また、掴まり立ちが力強くなったり、体重が増えたりと日々成長する姿に驚かされました。

1月のお正月会では、いるか組さんと一緒にお餅つき体験をしました。手作りの杵と臼が用意されると「なにがはじまるの？なんだかたのしそう！」という表情で興味深く見ていました。保育者と一緒にぺったんとお餅をついて楽しみましたよ。

最近では発表会に向けて音楽を流すと、保育者の真似をして体や手を動かしたりと、子どもたちなりに様々な表現を見せてくれています。本番ではどんな姿を見せるのか、楽しみです。衣装を着た可愛い姿にも、ぜひご注目ください！

## ぺんぎん組

まだまだ寒い日が続いていますが、子どもたちの元気な声と笑い声に、不思議と寒さを忘れてしまいます。冬の遊びや楽しみを見つけながら、今月も元気に過ごしたいと思います。

1月は、“福笑い”に挑戦し、お正月遊びを楽しみました。「あれ？ここかな？」や「めはここで〜」と自分のお顔を触り、位置を確認しながら貼り付ける姿が可愛らしかったです！そして、「できた！」と完成したダルマさんを嬉しそうに見せ合っこする子ども達でした。

2月の発表会に向け、朝の会でお歌を歌ったり、お散歩の前にダンスをしたりと、楽しみながら練習をしているぺんぎん組さん！衣装を着ると、更に笑顔が増え、やる気を見せる子ども達に逞しさを感じています。当日は、自分で選んだ色の衣裳姿にご注目下さい！

## いるか組

一年で最も寒いと言われている2月になりました。子どもたちは寒さに負けず、戸外でも思い切り体を動かし楽しんでいます。このクラスでの生活も残り2ヶ月となりました。沢山の思い出を子どもたちと一緒に作っていきたいです。

1月は、お正月会でお餅つきをしたり、食育でおはぎを作りました。「おもちがいいにおいだね」「もちもちするね」と感想を友だち同士で伝えあったりしながら、昔から伝わる伝統的な行事を子どもたちも楽しんで参加している様子が微笑ましかったです。お米で作ったおはぎは、お家でも簡単に作れますので、ぜひお子さまと一緒に作ってみてください。

2月の発表会に向けて、遊びの中で衣装を着たり、踊ったりしながら発表会を楽しみにしている子どもたち。発表会当日は絵本「おべんとうバス」の世界に入り込み、子どもたちがお弁当の具材になりきって発表します♪

## くじら組

真冬の冷たい風にも負けず、元気に戸外遊びを楽しんでいるくじら組の子どもたち。

1月にはもち米からお餅になる過程を見ました。白米ともち米を見比べると「なんかこっち（もち米）のほうがやわらかい！」と感触を比べたり、ホームベーカリーの中で丸くなっているお餅を見た際には「ふわふわ〜！」「まるい！」「いいにおいがする〜！」と嬉しそうに話している姿がありました。午後にはみんなで「ぺったん、ぺったん、ぺたぺったん！」のかけ声に合わせてお餅つきをし、次の日には餅花づくりを行いました。お餅を丸めながら「もちもち〜！」「あったか〜い！」と話しながら、楽しそうに作っていたくじら組のみんなでした！

2月には発表会があります。「おうちの人たちには内緒にしておいてね！」と伝えると、“うんうん”と真剣な顔で話を聞いていた子どもたち。楽しみながら発表会の準備をしています。当日をお楽しみに・・・！☆

